

Aktuell aus dem Bundesgericht

## Urteile [1C\\_176/2013](#) und [1C\\_684/2013](#) vom 7. Januar 2014 betreffend Hooligan-Konkordat



Berichtersteller: Dr. iur. Nils Stohner, Fürsprecher, LL.M., Bern; Gerichtsschreiber an der I. öffentlich-rechtlichen Abteilung des Bundesgerichts

Die Konferenz der Kantonalen Justiz- und Polizeidirektorinnen und -direktoren (KKJPD) verabschiedete am 15. November 2007 das Konkordat über Massnahmen gegen Gewalt anlässlich von Sportveranstaltungen. Beschwerden gegen das Konkordat wies das Bundesgericht mit den Urteilen [BGE 137 I 31](#) und [1C\\_278/2009](#) vom 16. November 2010 ab, soweit darauf einzutreten war. Das Konkordat vom 15. November 2007...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Abonnieren ↗

Kaufen ↗

Login